
Erich Furrer

Männerfrei

Komödie, Schauspiel

3D 1H

Frei zur: DEA, SEA

UA: 10.10.2024, Komödie am Kai, Wien
zur Verfilmung empfohlen

„Ich hab’ grad in den Spiegel geschaut! – Hat jemand zufällig Hyaluron-Säure dabei?“

Drei Frauen, ein Urlaub, ein Drama, eine Komödie

Drei beste Freundinnen machen einen Damen-Urlaub. Männer sind natürlich tabu! Doch schon am ersten Abend werden die in Stein gemeißelten Regeln der weiblichen Trinität über Bord geworfen, denn Evi, die Jüngste im 3-Frauen-Bund, eröffnet ihren Freundinnen Rosi und Gabi, dass sie spontanen Männerbesuch erwartet. Doch damit nicht genug! Weil bei der Buchung etwas schiefgelaufen ist, will Evi mit ihrem Lover auch noch im gemeinsamen Bungalow einziehen. Und da Neugier bekanntlich stärker ist als gute Vorsätze, willigen Rosi und Gabi ein. Als Rosi aber den vermeintlich unbekannten Lover im Garten entdeckt, kippt der ausgelassen-fröhliche Damen-Urlaub in einen dramatischen Liebes-Thriller. Nur Dank Rosis psychologischem Geschick und improvisatorischem Talent wird aus dem Traumurlaub kein Eifersuchtsdrama! Und als am Ende wieder alles „happy“ scheint, steht plötzlich noch ein Mann vor der Tür...

Stimmen

“Erich Furrer ist mit „Männerfrei“ tatsächlich ein großer Wurf gelungen, seine Pointen sitzen, und die Zeit beim Zusehen vergeht wie im Fluge.“ (Kultur-Schatulle, Anja Schmidt)

Es ist eine Komödie mit Tiefgang, die mit Leichtigkeit und pointierten Dialogen das Publikum zum Lachen bringt und zugleich berührt. (Musical Cocktail, Michael Springer)

Erich Furrer

Erich Furrer in Wien geboren und in der Schweiz aufgewachsen, arbeitet seit vielen Jahren als Schauspieler, Regisseur, Kabarettist, Autor & Produzent. Er schreibt, inszeniert und produziert



Theaterstücke, Musicals und ist unter anderem für seine Shakespeare- Neudichtungen und Überarbeitungen bekannt. Er erhielt die renommierte Kabarett-Auszeichnung „De goldig Biberflade“ (Appenzeller Kabarett-Tage CH), den beliebten Kabarett Publikums- Preis „Die Krönung“, war zu Gast in zahlreichen Schweizer TV-Shows und trat mehrmals am bekannten Humor-Festival Arosa auf.

2012 hat er mit der für den deutschen Comedy-Preis nominierten bekannten österreichischen Theater- & Film-Schauspielerin Gabriela Benesch den weltbekannten Comedy-Hit „Cavewoman“ in Wien inszeniert und in der Folge unter dem Namen „Benesch & Furrer“ weitere gemeinsame Theaterstücke und Comedy- Programme auf die Bühne gebracht. Sein gefeiertes Comedy-Solo „Wer hat's erfunden?!" wurde von der Wiener-Zeitung mit 5 Sternen ausgezeichnet!